



(k)eine Stadt wie andere

**Stadt Kerpen
Pressestelle**

Jahnplatz 1
50171 Kerpen

Postfach 2120
50151 Kerpen

Telefon (02237) 58-132
Telefax (02237) 58-102

Direktinfo:

Amt 23 – Jugend und Soziales

02237/58222

23.04.2010

Jungenprojekttag in Kerpen

Unter dem Motto „Jungs – cool und fair? Bist du's schon oder suchst du noch?“ findet am Mittwoch, dem 12. Mai ab 11.00 Uhr im Jugendzentrum Kerpen ein Jungenprojekttag für Schüler der Martinusschule Kerpen statt, der vom 2007 gegründeten „Arbeitskreis Jungenarbeit Kerpen“ ins Leben gerufen wurde. Mitglieder dieses Arbeitskreises sind männliche Fachkräfte aus den Jugendzentren Kerpen, Blatzheim und Sindorf, der Schulsozialarbeit der Martinusschule und der Adolf-Kolping-Hauptschule sowie der Erziehungsberatungsstelle des Caritasverbandes.

Beim Projekttag werden Jungen über Spielformen und Gesprächsaufgaben angeregt, sich im Kontakt mit Gleichaltrigen über ihre Wünsche und Bedürfnisse Gedanken zu machen und diese auch zu formulieren. Im Besonderen wird dabei darauf geachtet, dass sie sich hierbei achtsam, respektvoll und fair verhalten. Über das Einhalten gemeinsam vereinbarter Verhaltensregeln bei kämpferischen Spielen, Fragestellungen wie „Was heißt eigentlich cool sein?“ oder „Was will ich eigentlich werden?“ soll das Bewusstsein der Jungen für ihre Bedürfnisse geschärft werden. Ein wichtiges Ziel ist es auch, die Sensibilität für sich und die anderen zu fördern, um somit auch das bewusste eigenverantwortliche Handeln stärken zu können.